
25 件の回答
回答を受付中

１．研修テーマである「⾏政書⼠として知っておきたい補助⾦申請⽀援の実務」につい
てですが、本⽇テーマとなった業務は取り扱ってますか︖
25 件の回答

概要 質問 個別

すでに業務として取り⼊れている
今後取り扱っていきたいと思ってい
る。
補助⾦申請業務を⾏う予定はない
さらなる調査勉強を重ねないと判断で
きない
今後検討
今後取り扱う業務の⼀つとして、検討
していきたいと思います。

20%

12%

56%
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２．内容のレベルはご⾃⾝にとっていかがでしたか︖
25 件の回答

３．今後の実務で役⽴ちそうですか︖
25 件の回答

４．今後も同じテーマで研修を受けたいですか︖
25 件の回答

⾼かった
低かった
ちょうどいい
今回は参加していない

8%
84%

はい
いいえ
今回は参加していない

8%

92%

はい
いいえ

24%

76%



５．開催⽇時についてご意⾒ご要望がございましたらご記⼊ください。
4 件の回答

実際の開催は今回の時間帯でも構わないが、録画放映のオンライン受講を夜に開催だと嬉しいです

平⽇の午後

東京都会の研修と同⼀⽇程、同⼀テーマだったので、今後は調整していただきたい。

いいと思います。

６．今後研修で扱ってほしいテーマを教えて下さい。（いくつでも）
8 件の回答

ネット販売の法務（特商法上の表⽰・プライバシーポリシーの作成、プライバシーマークの取得等）

運送業（品川⽀部 ⼭内亘さん希望）

⼊管業務関係。コロナ情勢から変化が多そうなので

相続・遺⾔書・遺産分割協議書・

パチンコ、スロット営業許可申請、ホテルの営業許可申請

遺⾔・相続での問題点とその解決、 顧客とのリレーションの築き⽅

改正相続税法、相続登記、⺠事信託（実務版）

国際業務

７．研修会についてお気づきの点やご要望がございましたらご記⼊下さい。
9 件の回答

どうも有難うございました。とても、勉強になりました。強いて⾔えば、⾳声が聞き取りにくかっ
たです。

オンライン研修は受講し易いので続けて頂きたいです

講師・司会者⽤のマイクがあると良いと思いました。

補助⾦申請はやったことがないのですが、奥が深いと感じました。
ご教授有難うございました。

オンラインでの感想です。 
⻑岡先⽣が早⼝だったので、半分程度聞き取るのがやっとでした。
司会の藤沼先⽣の話が全く聞き取ることができませんでした。 
質疑では松浦先⽣以外は聞き取ることができませんでした。 
会場参加だったら満⾜度は⾼かったかもしれませんが、オンラインは残念でした。

いい企画なので今後とも何卒宜しくお願い致します。



25 件の回答
回答を受付中

/ 7 個⽬

７．研修会についてお気づきの点やご要望がございましたらご記⼊下さい。

オンラインでの感想です。 ⻑岡先⽣が早⼝だったので、半分程度聞き取るのがやっとでした。 司会の藤沼先⽣の話が全く聞き取ることができませんで
した。 質疑では松浦先⽣以外は聞き取ることができませんでした。 会場参加だったら満⾜度は⾼かったかもしれませんが、オンラインは残念でした。

内容も盛りだくさんで⼤変わかりやすく説明していただけた充実した講義でした。どうしたら補助⾦の申請がとおるかを具体的に⽂書にする過程がい
ろいろと聞けて、他の業務のヒントになるようなことがありました。ありがとうございました。研修部の⽅もいつもいろいろとご尽⼒いただき感謝し
てます。

研修のご担当の皆様に改めて御礼申し上げます。具体の研修テーマは思い浮かびませんが、今後も先輩先⽣⽅のご指導を賜りたく、できる限る研修に
参加させていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

どうも有難うございました。とても、勉強になりました。強いて⾔えば、⾳声が聞き取りにくかったです。

補助⾦申請はやったことがないのですが、奥が深いと感じました。 ご教授有難うございました。

概要 質問 個別

７．研修会についてお気づきの点やご要望がございましたらご記⼊下さい。

7

16 件の回答

1 件の回答

1 件の回答

1 件の回答

1 件の回答
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https://accounts.google.com/SignOutOptions?hl=ja&continue=https://docs.google.com/forms/d/1vopC6sX1_bjZrNRMDm4Rl6dkH6tPrAp5I4lYoj6u6_Q/edit%3Fusp%3Ddrive_web


講師の先⽣のお話が⼤変わかりやすく勉強になりました。ありがとうございました。

オンライン研修は受講し易いので続けて頂きたいです

いい企画なので今後とも何卒宜しくお願い致します。

講師・司会者⽤のマイクがあると良いと思いました。

1 件の回答

1 件の回答

1 件の回答

1 件の回答

1 件の回答


